

Generales. Reúnen a tres ex secretarios en Perote

Los generales Enrique Cervantes Aguirre, Guillermo Galván y Salvador Cienfuegos, ex secretarios de la Defensa Nacional, asistieron como invitados de honor a un desayuno por el bicentenario del Colegio Militar en Perote presidido por Luis Cresencio Sandoval, titular de Sedena. JORGE CARBALLO PAG. 4



Colegio Militar: 200 años de “valores y liderazgos”

Veracruz. El titular de la Sedena, Luis Cresencio Sandoval, encabezó la ceremonia junto a sus antecesores Salvador Cienfuegos, Guillermo Galván y Enrique Cervantes

AMÍLCAR SALAZAR
PEROTE



Las celebraciones por el bicentenario de la creación del Heroico Colegio Militar continuaron ayer en Perote, Veracruz, con un evento que incluyó un desayuno, cañones de salva, cadetes, una placa conmemorativa y una mesa de honor conformada por el general secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval, y sus predecesores: Salvador Cienfuegos (2012-2018), Guillermo Galván Galván (2006-2012) y Enrique Cervantes Aguirre (1994-2000).

El recinto elegido para la celebración fue la Fortaleza de San Carlos, cuna del Heroico Colegio Militar, que pasó a ser un punto de guardia en el Camino Real durante la guerra de Independencia, albergue para tropas de la corona española y sede de la institución educativa castrense en octubre de 1823.

Al frente y sin discursos, los generales que formaron parte de los gobiernos de Enrique Peña, Felipe Calderón y Ernesto Zedillo acompañaron a Cresencio Sandoval. Quien fuera titular con Vicente Fox, Gerardo Clemente Vega, falleció el 21 de junio de 2022.

Desde su fundación el 11 de octubre de 1823, el Heroico Colegio Militar busca formar liderazgos para las diferentes unidades del Ejército mexicano y Guardia Nacional, dijo el coronel Víctor Hugo Serrano Estrada.

Desde el semestre pasado es comandante del Cuerpo de Cadetes del Heroico Colegio Militar. En entrevista con MILENIO, se dice orgulloso de poder desempeñar el cargo durante las celebraciones por el 200 aniversario, pero más de fomentar valores en los futuros mandos.

En la celebración destacó también la presencia de los generales José Ángel García Elizalde, presidente ejecutivo nacional de la Asociación del Heroico Colegio Militar; Agustín Radilla Suastegui, subsecretario de la Defensa; Gabriel García Rincón, oficial mayor de Sedena; general Carlos Arturo Pancardo, escudero inspector y contralor general, y el general Ricardo Trevilla Trejo, jefe del Estado Mayor Conjunto.

Asimismo, se hicieron presentes los generales Celestino Ávila

Astudillo, comandante del Ejército; José Gerardo Vega Rivera, comandante de la Fuerza Aérea; el comisario David Córdova Campos, comandante de la Guardia Nacional, y José Antonio Maldonado, director del Colegio Militar, quienes fueron arropados por jefes y oficiales. ■





Cadetes y mandos en la Fortaleza de San Carlos, cuna de la entidad bicentennial. JORGE CARBALLO



El secretario de la Defensa Nacional, flanqueado por los generales que encabezaron la institución con Zedillo, Peña Nieto y Calderón. JORGE CARBALLO

